

FRANCISCO HERNÁNDEZ- BOLAÑOS BIOGRAFÍA



El director de orquesta, pianista y arreglista Francisco Hernández Bolaños es egresado con honores de la licenciatura en piano y de la maestría en dirección orquestal de la Facultad de Música de la Universidad Veracruzana y recientemente obtuvo un doctorado en dirección de orquesta y ópera en la Universidad Estatal de Arizona. Francisco fue director titular de la Orquesta Sinfónica Juvenil del Estado de Veracruz del 2021 al 2022 y director asistente de la Orquesta Sinfónica de la Universidad Estatal de Arizona, de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Phoenix del 2018 al 2021.

Se ha presentado como director con importantes orquestas en México, Estados Unidos y

Canadá como la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes, Orquesta Filarmónica de Querétaro, Orquesta Sinfónica de la Universidad de Guanajuato, Orquesta Sinfónica de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, Orquesta Sinfónica de Cancún, Orquesta Sinfónica Juvenil Latinoamericana, American Modern Orchestra, Windsor Symphony Orchestra, entre otras.

Realizó estudios de dirección con Lanfranco Marcelletti (Maestría) y Jeffery Meyer (Doctorado) y ha tomado clases magistrales con renombrados directores como Guido Maria Guida, Marin Alsop, Larry Rachleff, Tito Muñoz, Giancarlo Guerrero, Carl St. Claire, entre otros.

Actualmente es director asistente de la Orquesta Sinfónica de Windsor en Canadá y director artístico de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Windsor y de la Orquesta Sinfónica Comunitaria de Windsor. En Canadá se presenta regularmente en conciertos familiares, educativos, así como conciertos de temporada con una gran variedad de repertorio con gran enfoque en la difusión de compositores mexicanos. Francisco utiliza los meses de junio a agosto para realizar conciertos, conferencias y cursos en México.